

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 29. September 2011

Metallpapierkörbe an Bushaltestellen

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Im historischen Fünfeck hängen seit einigen Jahren Metallpapierkörbe, die sich gut bewähren. Nun werden seit einigen Tagen auf Veranlassung von Ordnungsdezernentin Birgit Zeimetz auch die Plastikpapierkörbe an den Haltestellen rund um das Dern'sche Gelände von den Mitarbeitern der ELW-Straßenreinigung gegen Metallbehälter ausgetauscht. „Immer wieder haben Raucher Bedenken geäußert, Zigarettenstummel in die blauen Plastikpapierkörbe zu werfen. Sie hatten Sorge, der Papierkorb könnte Feuer fangen. Diese Bedenken haben wir geteilt und deshalb die Austauschaktion gestartet. Die 55 neuen Metallpapierkörbe haben seitlich einen Aschenbecher, sind robuster und sehen auch besser aus“, erläutert Zeimetz. (RP)

DIE LINKE beantragt und fordert den Magistrat auf die jetzigen Metallpapierkörbe auszuwechseln, da diese das nicht bringen wovon die zuständige Ordnungsdezernentin träumt.

Diese Metallpapierkörbe spiegeln das Bild der Kurstadt Wiesbaden wieder!

Beschluss Nr. 0099

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie er die Entsorgung von Zigarettenkippen an Papierkörben/Abfallbehältern künftig zu regeln gedenkt, da die derzeit aufgestellten Behältnisse vom Ortsbeirat als nicht funktional angesehen werden (Anlagen).

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher